

Los que apoyan el TLC denuncian amenazas

Gobierno ofrece cuidar a los **diputados**

◆ **SHIRLEY SANDÍ**

ssandi@lateja.co.cr

El Gobierno propuso darle seguridad especial a los 38 diputados que apoyan el TLC.

Luego de los grafittis, los vidrios polarizados y la amenaza falsa de bomba, la seguridad inquieta en la Asamblea Legislativa.

Ayer algunos diputados denunciaron que “grupos del No” amenazaron a sus familiares. Incluso la Fuerza Pública considera que los líderes de este movimiento perdieron el control. Pese a esto, ayer se aprobó el segundo proyecto que se necesita para que entre en vigencia el tratado. El proyecto que avanza es el que reforma al Código Penal para ponerle penas más duras a la corrupción.



ALONSO TENORIO

Ahora hasta perros entrenados revisan a los visitantes.